

校長室だより

第16号 令和7年9月12日

江戸川区立瑞江小学校長

牧岡 優美子



くすのきカルチャー交流 ウクレレ演奏

9月11日(木)4校時、仲よし学級の子どもたちに、ウクレレ演奏をしていただきました。講師は、本校の敷地内にある「東部くすのきカルチャーセンター」でウクレレ練習をしている方で、「なごみの家」でもボランティア演奏をしているそうです。

「♪ミッキーマウスマーチ」「♪小さな世界」「♪おもちゃのチャチャチャ」「♪手のひらを太陽に」など全7曲を演奏してくれました。子どもたちもパネルシアター、手話、手作りマラカスで参加し、演奏に合わせて歌いました。今日は、オカリナ演奏者も一緒に来てくださり、楽しい演奏会になりました。



有事の際に

先週末は、台風15号の影響で一斉下校を実施しました。朝の天気予報では16:00からひどくなるということでしたが、強雨の動きが2時間ほど早まったと情報が入ったので、近隣校と連絡を取り合い、給食後に一斉下校と決めてtetoruでお知らせしました。非常時は、すすくすくスクールも中止なので、学童クラブ以外は下校です。家に誰かがいる子、鍵をもっている子は全員下校しました。帰り際に「私の家は、台風やゲリラ雷雨の時に家で待っている約束なんだよ」と話している子が何人かいて、日頃から家族で約束ができているのが分かりました。

昨日は、急な大雨と雷が下校時刻にぶつかりました。1年生の下校には、雷が近付いてきたので下校を見合わせ、進捗状況をtetoruでお知らせしました。雷鳴が小さくなったタイミングで1年生の下校を開始。2～6年生の下校は、雷が遠かったなのでそのまま下校しましたが、置き傘がなくて雨に濡れた子もいたそうです。

なお、急なお迎えは大変なので、両日とも引き取り下校にはしませんでした。結果的には鉄道各線のダイヤが大きく乱れたので、お迎えに来られない方も多かったと思います。

もしも大地震が重なったらどう対応するか、有事を想定して、全校朝会で子どもたちに話しました。①大地震が起きたら、家が安全なのか分からないので、子どもだけでは帰さない。必ずおうちの方に引き渡す。②鉄道も停まり、道路も通行止めになるので、お迎えが遅くなる場合、一晩学校に泊まる子も出てくる。など、事前の心構えを伝えました。

有事の際を想定して、ご家庭でも再度、子どもたちがどう行動したらよいか、どこで待ち合わせるかなど『家族の約束』を確認してくださると助かります。